

Aargauer Zeitung

MÖRIKEN-WILDEGG

Die Grüngutcontainer gaben zu reden: Möriken-Wildegg hat neu eine Grünabfuhr

Eine segge Traktandenliste mit drei eigentlichen Themen stellte die Gemeinde vor. Der Souverän nahm alle Anträge des Gemeinderats an.

Emil Rohrbach

25.11.2024, 22.44 Uhr



Die Hände sind oben. Möriken-Wildegg ist sich einig.

Bild: Emil Rohrbach

Die 261 anwesenden Stimmberechtigten entschieden über drei Geschäfte im Speziellen. Zuerst: Eine Photovoltaikanlage auf der neuen Dreifachturnhalle inklusive einer Wärmepumpe in der Schulanlage Möriken

für 990 000 Franken und 280 mehr Stellenprocente für die Schule. Mit vier und drei Gegenstimmen angenommen.

Zu reden gab aber eine Änderung des Abfallreglements. Die bestehenden Grüngutsammelplätze müssen von Gesetzeswegen aufgehoben werden. Die Gemeinde empfahl eine Grünabfuhr. Mehrere Votanten und Votantinnen fochten die Finanzierung übers Wägen des Grünguts mittels Chip an. Es resultierten zwei Anträge. Beide lehnte der Souverän mit grossem Mehr ab und winkte den Antrag des Gemeinderates mit sieben Gegenstimmen durch. *(ero)*

Mehr zum Thema

WILDEGG

Historische Mauern verwandeln sich in zauberhafte Weihnachtswelt



MÖRIKEN-WILDEGG

Umfahrung wird vertieft geprüft: Kanton und Gemeinden legen Vorgehen fest



✓ Gelesen

Für Sie empfohlen